

## 園長先生へ

朝の集会で小さな園児 さんののに、昨日いた人が  
たちは空に向かって「園 今日にはもういないという  
長先生おはようございま 現実に、人のはかなさを  
す」とかわいいい手を合わ 感じずにはいられなかつ  
せ、あいさつ。「園長先 た。設計図を見ながら園  
生どこに行ったの。いつ 舎の新築を楽しみにして  
帰ってくるの」との言葉 いたのに…。

園長が亡くなってか たくさんの行事が進ん  
ら一年が過ぎた今、 でいく中、今年の入  
息子さんが新園長と 園式では、庭を桜吹  
なり、毎日職員と頑 雪にさせたのは園長  
張っている。 先生でしたか？ 園  
児たちが喜んで、大  
騒ぎでしたよ。今、

ひとこと

昨年九月三日、夜 騒ぎでしたよ。今、  
中の電話で突然の悲報を 運動会に向けて毎日忙し  
聞き、驚きのあまり声か いです。

出なかった。朝、「今日 私たち職員は、節子園  
は具合が悪いから休ませ 長先生の言葉や思いを、  
てね」と電話で話したの 忘れることなく、日々の  
に、本当に信じられなか 保育に生かしていきま  
った。 す。どうぞいつも空から

まだ五十二歳という若 見守っていてください。